
 

 

 

      

６月に学校を再開してから，６ヶ月がたちました。11 月は，避難訓練や花山自然教室(５年)，外部講

師の先生をお迎えしての総合的な学習の時間(３年)，小中一貫の挨拶運動などの行事が行われました。体

験的な活動は，実際に肌で感じたり，質問をしたりすることで実感し，より深く考えることができる大切

な活動だと改めて考えさせられました。来週，天文台への校外学習(４年)なども行われます。 新型コロ

ナウイルス対策をしっかりとって有意義な活動にしていきたいと思います。 

２学期もあと１ヶ月ほどになりました。学習面では，１２月１７日（木）に２回目の標準学力検査が予

定されています。今までの学習の結果を踏まえ，学習のまとめや苦手分野の克服をしていきます。また，

これからは，冬期における新型コロナウイルス対策をしていかなければなりません。気温の低下と乾燥で

感染が拡大していますが，これからも子供たちが元気に過ごせるよう感染防止対策や体調管理についてご

協力よろしくお願いいたします。 

～花山自然教室～ 

１１月１２・１３日に５年生が，花山自然教室に行ってきました。当日は寒さが心配されましたが，快

晴で風もなくとてもよい天気でした。１日目の御駒山ハイキングは，予想より短い時間で登ることができ

みんな楽しそうでした。また，山頂では記念写真も撮りました。昼食後のオリエンテーリングは，２時間

以内に２０個のポイントを班で協力しながら探しました。初めは苦戦していましたが，なんとか全てのポ

イントを探すことができ子供たちも満足していました。夜は，ナイトハイキングでした。明かりは懐中電

灯だけで夜の森の中へ入っていきました。肩を寄せ合いながら夜の森の様子を感じました。疲れていたと

は思いますが，その日はなかなか寝付けない子供もいました。 

２日目は，焼き板づくりを行いました。初めはなかなか火がつかない班もありました。黒く焦げた板を

磨いていくうちにきれいになってきて，自分の気に入った形にしようと再度板を燃やす子供もいました。 

子供たちは，２日間の体験を通して，協力すること，自分で考え行動する大切さを感じることができた

と思います。今後は，この体験を学校生活に生かしでほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  塩竈市立月見ヶ丘小学校 学校だより 
 

令和２年１１月２５日 

第 １１ 号 

ＴＥＬ ３６２－２４４１ 
ＦＡＸ ３６２－２４９２ 

 

◇学 校 教 育 目 標： 夢や希望をもち，自ら学び，心豊かに，たくましく生きる児童を育成する 

◇目指す子ども像： ○思いやりのある子ども ○進んで学ぶ子ども ○健康でたくましい子ども 

                   ＜やさしく＞          ＜かしこく＞         ＜たくましく＞ 

ナイトハイキングは少し怖かったです。 焼き板は磨くときれいになりました。 最後にみんなで記念撮影です。 

オリエンテーリング頑張りました。 ベッドメイキングは結構難しいです。 夕食はたくさんおかわりしました。 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★お願いとお知らせ★ 
 

 

日 月 火 水 木 金 土 
  １ SC ２ ３ ４  ５ 

  朝会 
子どもを守ろうデー
安全点検日 

委員会活動 プクちゃん号 わくわく遊び隊  

６ ７ ８ SC ９  １０ １１  １２ 
   クラブ活動  防災の日 

 
 

 

１３ １４ １５  SC １６ １７  １８ １９ 
 清掃週間（～18） 

 
 

子どもを守ろうデー 
フリー参観 

 プクちゃん号 
標準学力調査 
 

  

２０ ２１ ２２ SC ２３ ２４  ２５ ２６ 
  

 
お弁当の日 第２学期終業式 

 
 

冬休み   

 【冬休み】 １２月２４日（木）～１月５日（火）まで 

＊やむを得ず予定が変更される場合がありますので，御了承ください。 

家族が新型コロナウイルスの濃厚接触

者または，ＰＣＲ検査を受けることとな

った場合は，すぐに学校に連絡をくださ

い。 

休日の場合は，学校携帯電話 

【０９０－９４２３－６５１４】 

にお願いします。 

玉中学区小中一貫教育 

修繕していただきました 
１０月下旬に市内の学校の用務員さんが 

集まって，共同作業がありました。児童昇 

降口前の園芸倉庫，一輪車の練習用の白線， 

横断歩道，松の伐採をしていただきました。 

園芸倉庫もすっかりきれいにしていただき 

ました。子供たちも一輪車で楽しそうに遊 

ぶ姿が見られます。ありがとうございます。 

学年ＰＴＡ行事中止のお知らせ 

昨日本部役員会が開催され，学年ＰＴＡ行

事について話合いがもたれました。今の新型

コロナウイルスの感染者が多いことと，３学

期の開催では準備期間が少ないことが挙げ

られ今年度は中止とすることとなりました。

ご理解お願いいたします。 

３年「盲導犬について知ろう」 
 ３年生の総合的な学習の時間で「盲導犬につい 

て知ろう」の学習が行われました。 

 当日は，盲導犬協会の井上さんと盲導犬「バジ 

ル」に来ていただきまし 

た。実際に町の中で盲導 

犬がどのように介助をし 

ているかについて，教え 

ていただきました。 

授業研究会 
１０月２８日（水）に講師の先生をお招きして授業研究会が行わ

れました。５年２組で算数の面積の授業を行い「学び合い」につい

てのご助言をいただきました。講師の根本先生からは，子供たちの

関係が柔らかく，支え，支えられる 

関係が育っているとの感想をいただ 

きました。今後も子供たちのグルー 

プでの話合いの目的を明確にした授 

業づくりを日々心掛けて授業をして 

まいります。 

小中一貫合同挨拶運動 
１１月９日・１０日の 2日間，計画委員

会と玉川中学校の生徒会の生徒が，小学校

の昇降口前で，合同の挨拶運動を行いまし

た。登校してきた子供たちに元気な挨拶を

してくれるので，とてもすがすがしい気持

ちになりました。ありがとうございまし

た。 
 

 


